
指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】次頁のとおり

施設名 箕面市立総合運動場

指定管理者名 ミズノグループ

開催日 令和３年（２０２１年）１０月２６日（火）

開催場所 箕面市立第一総合運動場 スカイアリーナ 会議室

合議の出席者

体育連盟会長 中島健二氏

スポーツ推進委員副会長 福場洋介氏

スポーツ推進委員 清水佐和子氏

体育連盟テニス協会会長 小島敏彦氏

体育連盟空手道協会会長 御本光生氏

体育連盟理事長 沖明博氏

体育連盟バレーボール協会 大崎達也氏

トレーニングルーム利用者 稲次明子氏

多目的グラウンド利用者 大東郁希朗氏

テニスコート利用者 黒田達人氏
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内容
令和３年１０月２６日（火）に箕面市立第一総合運動場スカイアリーナ会議室

にて、指定管理者の評価に係る合議を実施しました。合議では、出席者から以下

の評価と意見をいただきました。

１）利用者アンケート・意見交換会に対する意見について

・施設の管理運営全般については、従事スタッフの対応、新型コロナウイルス

対策を含め、アンケート・意見交換会の多数意見と同様に概ね良好であると

評価を受けました。

・利用料増額に対しての不満の声が多いため、マネジメント計画が実施され増

額していることを利用者に伝える方法を工夫して更に周知した方が良いと意

見をいただきました。

・スポーツ教室参加者のアンケート回収が少なく、本来であれば改善点等アン

ケートで意見を多く頂戴するはずとご助言いただきました。教室参加者のア

ンケート回収を増加するために尽力する旨をお伝えしました。

２）事業結果、事業収支について

・事業内容が前年度と変わらないにもかかわらず、今年度の事業収入予定が前

年度より増額している項目があり、設定に危険があるのでないかとご助言を

いただきました。今年度の予算については、コロナ拡大前の予算で組んでい

る旨をお伝えしました。

・新型コロナウイルスの影響による事業収支の悪化について、市による補填の

実施状況を説明しました。

３）その他のご意見

・アンケートの回答について、「検討します。」を乱用せず、対応可能もしくは

不可能をはっきりと明記し、不可能の場合は理由を添えて回答を行うべきと

ご意見をいただきました。

４）総評

・新型コロナウイルスの感染拡大防止対策を含め、総じて指定管理者として円

滑な運営を行っていると評価します。


